



男女ともに好成績を残したソフトテニス部の皆さん

地区中学校総合体育大会で入賞された金山中の選手たちを紹介し（敬称略）。

●各部活動競技

【ソフトテニス男子団体】1位（県大会）【ソフトテニス女子団体】2位【バレーボール】3位【卓球男子団体】2位【卓球男子シングルス】5位寒河江清弥（県大会）【卓球女子シングルス】1位正野葉菜（県大会）【ソフトテニス男子個人】1位

地

区中学校総合体育大会で金中勢が躍進！多くの選手たちが県大会に駒を進める

樋渡基希・梅津祥汰（県大会）／3位佐藤新星・須藤碧准（県大会）／5位庄司優斗・大場琉衣（県大会）【ソフトテニス女子個人】1位柴田明・谷口舞優（県大会）／2位樋渡双葉・樋渡一葉（県大会）【柔道個人女子48kg級】3位松田彩香

●陸上競技

【1年男子100m】7位丹航介【男子400m】4位星川怜桜／5位梅津祥汰【1年男子1500m】6位小沼永輝【2・3年男子1500m】5位伊藤竜守【男子3000m】3位伊藤竜守／4位小沼我央【男子砲丸投】1位寒河江清弥【男子四種】3位寒河江清弥【1年女子1500m】6位小向倅愛【2・3年女子1500m】7位三上紗代【女子走幅跳】8位三上美帆【女子走高跳】6位星川結【女子砲丸投】5位樋渡菜々子【女子低学年リレー】8位金山中（丹志穂美・星川優月・樋渡一葉・伊藤葉月）



栗田さんは山形県グリーン・ツーリズム推進協議会の会長も歴任した

人

権擁護委員の柴田幸雄さん
仙台法務局長から感謝状贈呈

5月29日、山形市のヒルズサンピア山形で開催された山形県人権擁護委員連合会定時総会において、町の人権擁護委員である柴田幸雄さん（下野明）へ、仙台法務局長から感謝状が贈呈されました。

7月に着任され、人権擁護及び人権思想の普及活動に取り組みられました。柴田さんは「活動を支えてくれている皆さんに感謝。今後も人権教室の開催などを通して、皆さんの役に立つ活動を行っていききたい」と話していました。



啓発活動に積極的な柴田さん。人権の大切さを多くの人に知ってほしいと話

春

の褒章「黄綬褒章」
暮らし考房主宰の栗田和則さんが受章

第一線で業務に精励し、他の模範となるような技術や実績を有する人に授与される「黄綬褒章」を栗田和則さん（杉沢）が受章されました。

栗田さんは山村での豊かな暮らしを考える活動の拠点として「暮らし考房」を主宰。さらに、「共

生のむら・すぎさわ」を組織し、杉沢全体で体験交流を図るとともに、メープルサップを使った商品の開発など多様な活動を展開してきました。農林家として、山村の誇りと希望の創造に永年努められ、輝かしい褒章の受賞となりました。

子

どもたちのために育英資金10万円
有屋山林組合が町へ寄附

有屋山林組合から町へ10万円の寄附をいただきました。

寄附金は、5月20日以来行われた三上重光組合長（柳原）と柴田勝英副組合長（稲沢）から、鈴木町長に手渡し。同組合からは平成16年以降、7回にわたり累計70万円のご寄附をいただきました。

「育英資金に役立ててほしい」との思いから、寄附金は金山町育英会奨学金の財源として充当。平成31年4月現在、町出身の51名の方々が当奨学金を利用されています。本寄附金も町の子どもたちのために大切に活用させていただきます。



（右から）組合長の三上重光さん、副組合長の柴田勝英さん

旬

の農産物や加工品がずらり
シーズンに合わせて町なかで産直イベント

6月14日、マルコの蔵前でかねやま青空市が開催され、多くの来場者で賑わいました。

青空市は春から10月までの間、マルコの蔵前を会場に定期的に開催。また、金山まつ

り初日の夜空市や産業まつりでの出店など、野外のイベントに合わせて産直市を、左記の日程で開催する予定です。ぜひご来場いただき、たくさん町の産品をお楽しみください。

採れたて野菜などがずらり。青空市は会話しながら買い物を楽しむのが醍醐味



日にち	イベント	場所
7月14日（日）	かねやま青空市	マルコの蔵前
8月11日（日）	かねやま青空市	マルコの蔵前
8月14日（水）	夜空市	マルコの蔵前
9月15日（日）	かねやま青空市	マルコの蔵前
10月13日（日）	産業まつり	町民グラウンド
11月3日（日）	合同物産市	中央公民館駐車場



協定書を持つ高橋雅博金山郵便局長（中央）と局員の皆さん

災

害時対応や地域見守りに関して協定締結
町と新庄・金山郵便局の3者間

5月27日、町は新庄・金山郵便局と災害時の対応や高齢者等の見守りに関してまとめた協定を締結しました。

協定書は、郵便局員が配達中に気付いた高齢者や子ども等の異変、道路の損傷、不法投棄などの情報を町に連絡すること等

を盛り込んだ内容。また、災害時に避難者リストを共有するなど協力体制を強化することとしています。高橋雅博金山郵便局長は「地域あつての郵便局。町の安心安全のため微力ながらも全力で貢献していきたい」と話していました。